



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》



祝!10万アクセス。1年で3万以上。多くの方に山西小 HP での情報発信ができました。

令和3年2月22日(月) no.49 文責：上田

新型コロナ ワクチン接種へ

「緊急事態宣言終了」「コロナワクチン 初承認」「ワクチン 国内接種始まる」などが新聞でも報じられています。現在、県内は新規感染者の減少や病床使用率の低下等で、国指針で「ステージⅡ」相当だということです。ワクチン接種については、効果として集団免疫への期待があります。人口の6~7割がワクチン接種を受ければ集団免疫ができ、流行が収まるとも言われていますが、数か月を要することは間違いないようです。子どもたちや家族を守る行動として『新しい生活様式』での行動を続けなくてはならないと思います。

この時期、学校では次年度の諸計画の立案を進めています。今後も子どもたちの安全、そして安心を第一に諸活動を検討していきます。ご理解のほど、よろしくお願いします。

新入児体験入学 1年生や5年生が活躍

先週16日(火)、4月入学予定の子どもたちとその保護者を迎え、新入児体験入学を実施しました。初めに、体育館で5年生が地区別に集合場所や時刻などの新登校班の確認を丁寧に行ってくれました。続いて、新入児と1年生との交流会があり、1年生が『たぬきの糸車』の群読や『ドラえもん』のダンスを披露し、2度目のダンスは新入児も一緒に踊ってもらいました。新入児は、緊張気味でしたが、しっかりと1年生の発表を聞いてくれました。交流会の間、新入児の保護者には、入学までの準備について学校から説明を行いました。

4月から山西小学校の最上級生となる現5年生、そして進級し校外学習や行事等で新1年生の学校生活をリードする現1年生たちが、活躍してくれました。きっと新入児も入学を楽しみにしてくれたことだと思います。来年度は、現在のところ54名が入学する予定です。兄弟姉妹が山西小学校に通っていても、新入児にとっては初めての学校です。これからの一月半、元気に過ごし、4月の入学式を迎えてもらいたいと思います。

PTA 活動も終盤に

3月2日(火)の授業参観・学級懇談・PTA 総会が、今年度の PTA 活動のまとめとなります。コロナ禍で学校行事や授業参観等の制限や中止もありましたが、学校と家庭との連携・協働のためご理解ご協力をいただいたことに感謝します。特に、役員さん方にはそれぞれの立場で支えていただいたと感じています。19日(金)の合同委員会では来年度の体制づくりについても協議いただきました。ありがとうございました。